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Aos vinte e cinco dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e três, às 14:00 horas, 1 

realizou-se virtualmente a 105.º Reunião do Conselho Curador da Fundação Estatal de 2 

Atenção em Saúde do Paraná, de caráter Ordinário, em conformidade com o Artigo 12 do 3 

Estatuto Social, sob a Presidência de Carlos Alberto Gebrim Preto (secretário de saúde-4 

presidente do conselho), e demais Conselheiros titulares e suplentes, que se fizeram 5 

presentes no âmbito virtual, na seguinte conformidade: Adriano Márcio Rissati (secretaria 6 

de saúde), Ana Paula Cantelmo Luz (prestadores), Denilson de Mattos (secretaria de 7 

saúde), Guilherme Fernandes Graziani (secretaria de saúde), Juliana Eggers (secretaria 8 

de saúde), Pettus Henrique Angelo Rodrigues da Silva (secretaria de saúde), Silvana 9 

Rausis Fcachenco (usuários) e Vivian Patrícia Raksa (secretaria de saúde). A Diretoria 10 

Executiva registrou presença na seguinte conformidade: Marcello Augusto Machado 11 

(diretor presidente), Eduardo Francisco de Souza Gomes (diretor administrativo 12 

interino), Hélcio dos Santos (diretor financeiro) e André Luiz Balliana (diretor técnico). 13 

PALAVRA DA MESA: indica como Secretário ad hoc deste trabalho, com a anuência dos 14 

conselheiros presentes o Sr. Marcos Henrique Miranda, Secretário Executivo. Marcos 15 

(Funeas), faz a leitura da Resolução n.º 479/2023- SESA, que altera a composição do 16 

Conselho Curador Funeas, sendo membro nato e presidente Dr. Carlos Alberto Gebrim 17 

Preto em substituição ao Dr. César Augusto Neves Luiz. Beto Preto (presidente), agradece 18 

a presença de todos, fala da satisfação de voltar ao Conselho Curador e deseja que a 19 

reunião transcorra da melhor forma possível, com debates inerentes aos assuntos. Informa 20 

que haverá algumas ações nos próximos meses referentes as unidades próprias da 21 

Secretaria de Estado de Saúde e Funeas, que os conselheiros farão avaliações e ajudarão no 22 

contexto que vem pela frente. Afirma que esteve acompanhado do presidente da Fundação 23 

no Hospital Regional do Centro Oeste, em Guarapuava e existem algumas inconformidades 24 

referente a obra e diz que será necessário vencer alguns entraves burocráticos para a 25 

ampliação de serviços no centro oeste. Beto Preto conclui dizendo que a Fundação tem 26 

sido uma grande ferramenta na gestão de serviços hospitalares no estado do Paraná e há 27 

outros projetos que serão explanados no momento correto e levado ao pleno do Conselho 28 

Estadual de Saúde. Marcello (Funeas), agradece a todos e deseja ao conselheiro Dr. Beto 29 

Preto, que a nova fase na presidência do Conselho Curador da Funeas traga soluções e 30 
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avanços para continuar desempenhando as atribuições, designadas através do Contrato de 31 

Gestão n.º 1/2021. Salienta que foi um grande acerto a confecção deste novo contrato de 32 

gestão, sendo possível acompanhar o andamento das unidades, para que possa reinvestir 33 

valores importantes da produção e os serviços prestados do SUS nas unidades. Fala que em 34 

todos os hospitais houve um avanço com os investimentos e aumentou os serviços 35 

ofertados, a satisfação dos pacientes e com esses avanços e recursos que está sendo 36 

aplicado, traz segurança para os trabalhadores que prestam estes serviços. Machado, 37 

explica que em relação a Guarapuava será debatido nos informes gerais. ORDEM DO DIA: 38 

1) Ata da 104.ª Reunião Ordinária realizada em 31 de março de 2023. Em discussão e 39 

votação, sendo APROVADA por unanimidade sem emendas ou ressalvas. 2) 40 

Detalhamento das Provisões de Contingência para pagamento de ações judiciais. Hélcio 41 

(Funeas), diz que é uma demanda do conselheiro Homero que representa os trabalhadores 42 

do SUS, que solicitou um detalhamento de provisão do valor de R$9.966.163,00 (nove 43 

milhões e novecentos e sessenta e seis mil e cento e sessenta e três reais), que figurou no 44 

balanço da Funeas na apresentação da prestação de contas anual do exercício 2022. Explica 45 

que no documento encaminhado aos conselheiros há o detalhamento das ações trabalhistas 46 

elencado por valores e nomes totalizando R$8.069.285,27 (oito milhões e sessenta e nove 47 

mil e duzentos e oitenta e cinco reais e vinte e sete centavos), relativo aos colaboradores da 48 

Funeas tanto celetistas e do Processo Seletivo Simplificado (PSS) contratados e as 49 

provisões para a ações cíveis que totalizou R$ 1.896.877,54 (um milhão e oitocentos e 50 

noventa e seis mil e oitocentos e setenta e sete reais e cinquenta e quatro centavos), sendo 51 

16 (dezesseis) ações em andamento. Hélcio, diz que são valores posicionados em balanço, 52 

no passivo da Funeas e que há uma provisão de recursos financeiros caso haja a perda. 53 

Beto Preto (presidente), questiona sobre as ações judiciais trabalhistas, foi citado 16 54 

(dezesseis) e o que são as outras ações propostas na apresentação. Hélcio (Funeas), explica 55 

que só há 16 (dezesseis) ações cíveis. Beto Preto (presidente), pergunta o porquê há ações 56 

trabalhistas com valores de R$ 200.000,00 (duzentos mil reais); R$144.000,00 (cento e 57 

quarenta e quatro mil reais) e a que se refere esses valores maiores. Hélcio (Funeas), 58 

explica que é um valor provável que figura a ação e quando é ajuizada efetua o lançamento 59 

contábil. Eduardo (Funeas), explica que as ações entram no balanço com o pedido do 60 
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valor inicial e os valores mais altos tem relação com o pedido de alguma indenização de 61 

cunho moral. Fala que a maior parte destas ações é de empresa terceirizada e a Funeas 62 

acaba figurando como subsidiária do polo passivo da ação, desta forma 10% é ação 63 

exclusiva da Fundação e o restante é terceirizada que deixa de pagar algumas obrigações 64 

trabalhistas. Beto Preto (presidente), questiona se essas ações estão tramitando e se não 65 

foram julgadas. Eduardo (Funeas), afirma que está tramitando. Beto Preto (presidente), 66 

pergunta qual é o êxito dos pedidos apresentados, inclusive destes que a Fundação figura 67 

como grupo econômico. Solicita que não haja nenhuma perda de prazo no decorrer das 68 

ações. Eduardo (Funeas), responde que não tem a taxa exata, mas fala da experiencia no 69 

processo em Santo Antônio da Platina, que a Funeas figurou como subsidiária. Diz que a 70 

Fundação assume a responsabilidade por ser fiscal de contrato e nesses casos é possível 71 

demonstrar que a fiscalização foi efetivamente realizada pelo gestor e fiscal e na primeira 72 

instância já consegue a decisão positiva, das 45 (quarenta e cinco) ações, todas elas a 73 

Funeas foi excluída do polo passivo. Explica que está no aguardo da decisão do Tribunal 74 

Regional do Trabalho (TRT). Beto Preto (presidente), solicita que seja realizada de forma 75 

sucinta uma explanação dos quesitos relacionados as ações cíveis, onde consta alguns 76 

sindicatos, unidades e questiona qual o fulcro destas ações. Eduardo (Funeas), responde 77 

que as ações cíveis têm relação com decisões tomadas pelo Conselho Curador anterior à 78 

2019, foi realizada uma consulta ao conselho e foi deliberado pela retirada do pagamento 79 

de produção dos contratos de credenciamento. Fala que a maioria é vinculada a parte de 80 

serviços médicos. Explica que havia o contrato com a Funeas e o pagamento era o valor 81 

fixo mensal mais o valor de produção, após deliberação retirou-se o valor da produção com 82 

o entendimento de duplicidade de pagamento, que seria algo inviável para o estado 83 

suportar. Gomes, diz que a tomada de decisão anteriormente foi acelerada e as empresas 84 

não foram notificadas da alteração de contrato e essas ações são cobranças dos valores de 85 

produção até o ano de 2018. E as ações dos Sindicatos, são casos pequenos dentro da 86 

unidade, por exemplo de insalubridade, então fazem ações coletivas. Fala que o caso do 87 

Sindeesp, já ocorreu duas audiências e é provável que a Fundação ganhe, diz que está 88 

fazendo um juízo de valores, sem passar o mérito, mas são demandas antigas que já foram 89 

corrigidas e este valor de R$100.000,00 (cem mil reais) entra só para compor o valor da 90 
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ação. Beto Preto (presidente), agradece a explanação e fala que se sente contemplado. 91 

Marcello (Funeas), evidencia que a solicitação é do conselheiro Homero que não está 92 

presente na reunião, solicita que a secretaria executiva faça contato para informar que o 93 

assunto foi apresentado e questionar se a resposta é satisfatória, conforme relação 94 

encaminhada com o número dos processos, nomes e valores. 3) Enquadramento dos 95 

Portes das Unidades Hospitalares sob gestão da FUNEAS. Marcello (Funeas), afirma que 96 

este ponto que foi levantado na reunião passada, onde alguns assuntos foram suscitados e 97 

pediu a secretaria executiva que realizasse um apontamento para que nas próximas reuniões 98 

haja esclarecimentos, assim como foi feito das ações judiciais e os valores pressionados que 99 

vem sendo apresentados, como recursos do Covid-19, do Ministério Público do Trabalho 100 

do Paraná (MPT-PR) que foi doação para o momento do Covid-19 e está no aguardo da 101 

autorização MPT-PR, para fazer o uso destes recursos, de investimentos destinados a 102 

Funeas, dos valores que há em caixa proveniente das produções que está sendo investidos 103 

nas unidades, os valores proveniente do Contrato de Gestão. Afirma que a Fundação vem 104 

cumprido com as obrigações com os trabalhadores e fornecedores. Machado, diz que há 105 

uma relação de demandas por parte dos conselheiros. O conselheiro, Dr. Vinícius, solicitou 106 

uma análise da variação deste custo, sendo uma informação estratégica para a secretaria de 107 

saúde. Explica que foi apresentado os valores dos orçamentos dos centros de custo. O 108 

conselheiro questionou o custo global da unidade, significa a participação da SESA, em 109 

tese futuramente isso tende a zerar, haverá um processo de absorção deste valores pela 110 

Funeas, se for economicamente mais viável, sendo que o custo por funcionário é diferente 111 

em relação ao contrato que a Fundação disponibiliza, pessoa jurídica ou pessoa física e o 112 

custo do servidor, sendo que o servidor tem carreira, aposentadoria, tem que ser analisado e 113 

ver qual o melhor alinhamento para o futuro e se haverá possibilidade de projetar a longo 114 

prazo o contrato de gestão. Solicita que seja feito uma análise e o impacto de cada unidade, 115 

assim dará uma clareza maior sobre aquelas que foram incorporadas recentemente, 116 

provavelmente com um custo SESA maior, principalmente na parte de recursos humanos. 117 

Machado, diz que este estudo está em andamento e solicita ao conselho mais prazo e que a 118 

apresentação deve ocorrer em breve, pois é um estudo mais detalhado. Diz que a solicitação 119 

do conselheiro Homero é referente a questão de mil alunos formados em Saúde Mental, 120 
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principalmente pós pandemia e o curso de Cuidador de Idosos, ofertado para a comunidade 121 

sendo muito interessante. Solicita que seja mais divulgado. Solange (ESPP), explica que a 122 

rotina da escola e divulgar todos os cursos e o processo de ingressos através de edital 123 

público. Sobre a divulgação é realizada através do canal de comunicação da escola, site, 124 

Instagram, facebook, junto as secretarias, áreas técnicas, regionais de saúde e comunicação 125 

da Funeas. Explica que em relação ao curso de Cuidador de Idoso que é ofertado para a 126 

comunidade, a abordagem é mais especial, a rotina de divulgação deste curso é o contato 127 

com a regional, o local que vai ser ofertado e eles indicam quais canais de comunicação a 128 

comunidade tem acesso. Afirma que os últimos editais foram vinculados até em rádios 129 

comunitários. Bara, diz que está analisando outras formas de melhorar os canais de 130 

comunicação, para a informação chegar até a população e incluir nos próximos editais a 131 

retomada dos informes da Comissão Intergestores Bipartite (CIB), rotina antes da 132 

pandemia, todo o curso ofertado tem um informe na CIB, um para o Conselho Estadual de 133 

Saúde, qual faz um informe para os conselhos municipais de saúde e intensifica com as 134 

regionais, qual é o apoio das secretarias descentralizadas a identificação de todos os canais 135 

de comunicação de acesso a comunidade, como rádio, associações. Assim a equipe da 136 

regional que já conhece o território vai ajudar a intensificar está divulgação. Bara, 137 

acrescenta que haverá uma reunião com a área técnica da secretaria para discutir a 138 

necessidade de oferta e quais os locais para as turmas no primeiro semestre. Beto Preto 139 

(presidente), solicita que todas as iniciativas sejam submetidas a comunicação social da 140 

Secretaria de Estado da Saúde, através da jornalista Andressa Jobbins e Danilo Avanci 141 

Salviato. Afirma que só a reunião com a área técnica não chancela, é importante que o 142 

presidente da Funeas esteja ciente das iniciativas tanto quanto o gabinete. Solicita também, 143 

que fala fique registrada. Ana Paula (prestadores), dá as boas-vindas ao secretário e fala 144 

que não encontrou na ata da 104.ª Reunião Ordinária, a observação onde ponderada a 145 

questão dos portes e da remuneração em caráter piloto de um hospital, fez uma menção 146 

sobre a preocupação que uma vez alterado o salário por questão do porte, uma mudança 147 

neste hospital, o salário não pode regredir. Diz que sugeriu que fosse colocado como um 148 

incentivo, uma definição de salário base dos diretores de equiparação a função e um 149 

adicional ou uma gratificação conforme porte, com a mudança, o diretor pode ser 150 
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transferido e este salário permanecer compatível com o porte do hospital. Afirma que não 151 

constou na ata. Marcello (Funeas), responde que é importante fazer a revisão e fala que o 152 

ponto referente ao porte está em análise, desta forma não há uma apresentação para hoje. 153 

Diz que é de muita importância o resgate das falas, para fazer os ajustes necessários. 154 

Marcello (Funeas), alega que o conselheiro Dr. Vinícius, comentou na última reunião que 155 

há uma “sobra” orçamentaria do contrato de gestão e que não está especificada, quais são 156 

as rubricas desta aplicação, se elas são só nas unidades assistenciais ou na sede também. 157 

Desta forma tem o valor de R$60.000.000,00 (sessenta milhões de reais) que não está 158 

demonstrado como produção. É obvio que significa que tem recursos financeiros, que dá 159 

tranquilidade na gestão, mas é necessário fazer uma análise, pois 2022 foi o ano que saiu da 160 

pandemia, muitos processos em reconstrução e reorganização, observa que as metas das 161 

unidades assistenciais não tiveram um bom desempenho, mesmo tendo disponibilidade 162 

financeira. Sugere uma análise criticamente do porquê estas metas não estão sendo 163 

atingida. Machado, explica que está sendo realizada a análise e que não está concluída e 164 

será apresentada futuramente e lembra que foi apresentado os valores que estão nas contas, 165 

separadamente, as contas de doação do Ministério Público, as contas do provisionamento, a 166 

conta da produção, conforme o contrato de gestão de que deve ser utilizado até 30 (trinta 167 

por cento) para investimento nas unidades, exceto em Londrina, nas unidades Zona Norte e 168 

Zona Sul que o investimento é de 50 % (cinquenta por cento) do valor da produção. Afirma 169 

que a fala da conselheira Ana Paula, referente a solicitação do porte da unidade é 170 

importante. Machado, esclarece a solicitação do conselheiro Adilson, que fala sobre 171 

frequência alterações de nomenclatura e consequentemente o aumento do valor vinculado 172 

ao cargo. Solicita uma discussão para a verificação das estruturas das unidades, pois o valor 173 

que é aprovado para a diminuição e depois o valor do acréscimo é significativo. Responde 174 

que foi apresentado na última reunião algumas alterações que foram solicitadas pelo 175 

Hospital Regional do Sudoestes, referente a ajustes e no ano passado foi feita uma 176 

reestruturação das unidades e dos seus portes e isso foi criada através das características e 177 

da performance das unidades, sendo ajustado. Afirma que será apresentado ao conselho as 178 

estruturas de cada unidade. Ana Paula (prestadores), diz que a sugestão comentada 179 

anteriormente, referente a remuneração e aos portes dos hospitais, consta na linha 342 da 180 
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ata da 104.ª Reunião Ordinária. Marcello (Funeas), destaca que a fala da conselheira Ana 181 

Paula é muito importante e está anotada. Diz que surgiu a demanda por parte do 182 

conselheiro Dr. Vinícius, que sugere na próxima reunião seja enviado um informativo, 183 

dizendo que as unidades estão todas enquadradas, cargos e portes de acordo com a 184 

resolução, caso contrário só será debatido caso ocorra alteração de perfil da unidade. 185 

Explica que a diretoria técnica está elaborando um estudo e será apresentado futuramente. 186 

Machado, diz que alguns pontos foram esclarecidos, como a fala da Solange da Escola de 187 

Saúde Pública do Estado do Paraná (ESPP), o questionamento do provisionamento das 188 

ações trabalhistas e civis e ficou pendente as outras que necessita serem apresentadas nas 189 

próximas reuniões. Beto Preto (presidente), informa que não será realizado nenhum 190 

fechamento referente ao enquadramento do porte das unidades hospitalares. Marcello 191 

(Funeas), responde que até o momento não está concluído os estudos e será apresentado na 192 

próxima reunião. Fala que os conselheiros, Dr. Vinícius e o Sr. Adilson, fizeram 193 

questionamento e estas alterações tem que ser bem fundamentadas para ser feita de uma 194 

vez só, definir o porte e depois não retornar a discutir. Discorda, pois já faz um tempo que 195 

ocorreu o enquadramento dos portes, o tempo passa, as ações acontecem, as unidades 196 

assumem novos serviços e esse reenquadramento é importante que seja apresentado, 197 

discutido e avaliado pelos conselheiros. Guilherme (secretaria de saúde), diz que concorda 198 

com a fala do Dr. Marcello, pois vem de um padrão de dois anos de pandemia e com os 199 

hospitais criando um outro porte e um outro perfil, acredita que está discussão é sempre 200 

valida e revisitar como está hoje e como queremos que esteja efetivamente, é válida a 201 

discussão em cada reunião, pois não dá para estagnar em uma reunião única e fechada em 202 

relação a portes e ou perfil assistencial. Beto Preto (presidente), comunica a todo o corpo 203 

de funcionários, servidor SESA ou contratado pela Funeas, que será realizado um trabalho 204 

através da Sede da Funeas que todos estejam em dia com a vacinação contra o Covid-19 e a 205 

Gripe Influenza e esses assuntos sejam devidamente comunicados e que seja de exemplo, 206 

pois há uma grande queda na procura por estas vacinas. Salienta que há unidades 207 

descentralizadas da Funeas que levam o nome e o carimbo do governo do estado e é caro 208 

para o estado. Finaliza dizendo que todas as unidades se manifestem a favor da imunização 209 

dos paranaenses. 4) Informes Gerais: Marcello (Funeas), informa que a próxima reunião 210 
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será no dia 30 de maio no Auditório da Funeas, explica que voltou a ter espaço no prédio 211 

com a saída do CRAID, os andares estão sendo reestruturados. Fala que ficou um ponto das 212 

demandas que não foi discutido, referente a visita no Centro de Pesquisas e Produção de 213 

Imunobiológicos (CPPI), sugere que seja discutido na próxima reunião, pois é importante a 214 

visita dos conselheiros, podendo ter uma conversa nos canais de comunicação para agendar 215 

uma data antes da próxima reunião, podendo visitar o CPPI e o Hospital de Dermatologia 216 

Sanitária do Estado do Paraná (HDS). Machado, diz que a visita no Hospital de 217 

Guarapuava, uma unidade que a conclusão da obra foi adiantada em abril de 2020, para 218 

atender o Covid-19. A Secretaria de Saúde, fez um processo de seleção de entidades 219 

hospitalares devidamente contratadas com a SESA e alguns hospitais se apresentaram e 220 

enviaram as propostas para o desempenho de atividades do atendimento aos pacientes com 221 

Covid-19 de UTI e enfermaria, para Telêmaco Borba, Ivaiporã e Guarapuava. Explica que 222 

o contrato com o Hospital Erasto Gaertner, instituição que fez a gestão dos serviços de 223 

Covid-19 em Guarapuava, encerrou em abril de 2022 e a Funeas assumiu a gestão desta 224 

unidade, conforme aditivo que consta no contrato de gestão com a Secretaria de Saúde e 225 

esse contrato prevê 10 (dez) leitos de UTI e 20 (vinte) leitos de enfermaria e a pedido da 226 

secretaria foi ampliado para 30 (tinta) leitos de enfermaria na Unidade de Guarapuava. 227 

Machado, diz que na visita dos 10 (dez) leitos de UTI, haviam 07 (sete) ocupados e dos 30 228 

(trinta) leitos de enfermaria, haviam 23 (vinte e três) ocupados. Verificada as instalações, 229 

do andamento da obra da unidade, tendo a possibilidade de uso de uma parte do prédio que 230 

foi entregue pela construtora para o serviço do Covid-19 e posteriormente para o 231 

atendimento da Fundação. Fala que existia um termo de ajuste de conduta entre a Paraná 232 

Edificações e a empresa consultora, que o prazo final para a entrega da obra era 20 de abril 233 

de 2023, mas a construtora não cumpriu e está sendo notificada pela Paraná Edificações e 234 

após receber a notificação terá 3 (três) dias para entregar as chaves e 10 (dez) dias para 235 

retirar os pertences de dentro do prédio. Machado, diz que existem problemas estruturais, 236 

que podem necessitar de reparos, correções e já está sendo feito um levantamento por parte 237 

da engenharia da sede administrativa juntamente com o hospital de tudo que precisa ser 238 

feito para avançar com o perfil da unidade, alcançando os objetivos da abertura total para 239 

atendimento de cirurgias e traumas. Diz que tem na SESA uma proposta da Funeas, para a 240 
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entrega das chaves e fazer a abertura de outros espaços da unidade e ampliar os serviços, 241 

enquanto as obras de adequação, estruturação, correções, infiltrações, telhados que 242 

precisam ser resolvidos. Referente a execução da obra do projeto, a secretaria de saúde e o 243 

governo do estado, devem tomar providências junto a empresa para que seja resolvido, mas 244 

enquanto não é resolvido será avançado no perfil da unidade e ampliando leitos. Afirma 245 

que será apresentado ao conselho a proposta de ampliação de leitos no Hospital de 246 

Guarapuava. No Hospital de Ivaiporã, tem a abertura de um edital de licitação no valor de 247 

R$5.320.000,00 (cinco milhões e trezentos e vinte mil reais), para a realização de cirurgias 248 

eletivas no período de um ano, como cirurgia geral, vascular, urologia, ginecologia, 249 

ortopedia e otorrino, que está com baixa na utilização dos leitos de UTI e enfermaria, pela 250 

demanda da região, localização e dificuldade na transferência de pacientes. Machado, fala 251 

sobre o Hospital de Telêmaco Borba, que já foram assinados diversos contratos de 252 

processos anteriores, porque a obra também foi finalizada com antecedência para o uso na 253 

pandemia e em maio de 2022 a Funeas abriu leito de enfermaria, há detalhes da obra que 254 

precisa ser finalizado, vários pontos já foram levantados, como hidráulica, elétrica, 255 

infiltração, rede de gás, elevador, tudo contratado pela Funeas para finalizar esses pontos e 256 

iniciar o atendimento do perfil da unidade em materno infantil. Informa que o Hospital de 257 

Guarapuava está sendo muito comentado, em grupos, na cidade e na imprensa, que a 258 

unidade não está funcionando, o hospital está atendendo, há leitos de UTI e enfermaria, 259 

está ajudando a região e espera a entrega da chave nos próximos dias e no futuro ampliar os 260 

serviços na unidade, enquanto não conclui todas as pendências da obra. Beto Preto 261 

(presidente), solicita uma reunião extraordinária para tratar sobre a unidade de Guarapuava, 262 

Ivaiporã e Telêmaco Borba, apresentar pontos, fotos e vídeos um material áudio visual. 263 

Comenta como exemplo a calha, que não foi instalada, mesmo neste termo de ajuste de 264 

conduta, entre a empresa e a Paraná Edificações.  Agradece a oportunidade de estar junto, 265 

trabalhando pela saúde do nosso estado, o tempo despendido. ENCERRAMENTO: 266 

Finalizadas as apresentações e não havendo mais nada a ser tratado, o Presidente da Mesa 267 

agradece a presença de todos, e declara encerrada a reunião. Submete-se a presente ata para 268 

aprovação e assinaturas em uma próxima reunião do Conselho, que vai assinada pelo 269 
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secretário ad hoc, Sr. Marcos Henrique Miranda, pelos Membros do Conselho Curador, 270 

pela Diretoria Executiva da Fundação e demais convidados participantes da reunião. 271 

(assinado digitalmente/eletronicamente) 

CARLOS ALBERTO GEBRIM PRETO  

Presidente do Conselho Curador 

 

(assinado digitalmente/eletronicamente) 

MARCOS HENRIQUE MIRANDA 

Secretário ad hoc 

(assinado digitalmente/eletronicamente) 

ADRIANO MÁRCIO RISSATI 

Conselho Curador 

 

(assinado digitalmente/eletronicamente) 

ANA PAULA CANTELMO LUZ 

Conselho Curador 

(assinado digitalmente/eletronicamente) 

DENILSON DE MATTOS  

Conselho Curador 

 

(assinado digitalmente/eletronicamente) 

GUILHERME FERNANDES GRAZIANI  

Conselho Curador 

(assinado digitalmente/eletronicamente) 

JULIANA EGGERS 

 Conselho Curador 

 

(assinado digitalmente/eletronicamente) 

PETTUS HENRIQUE ANGELO RORIGUES DA SILVA 

Conselho Curador 

(assinado digitalmente/eletronicamente) 

SILVANA RAUSIS FCACHENCO  

Conselho Curador 

 

(assinado digitalmente/eletronicamente) 

VIVIAN PATRÍCIA RAKSA  

Conselho Curador 

(assinado digitalmente/eletronicamente) 

ALINE NACIMENTO 

Controle Interno 

 

(assinado digitalmente/eletronicamente) 

ANDRÉ LUIZ BALLIANA  

Diretor Técnico 

(assinado digitalmente/eletronicamente) 

CAMILA CAROLINA ESTRELA 

Secretaria Executiva 

 

(assinado digitalmente/eletronicamente) 

DANIEL MORENO PORTELLA 

Núcleo de Integridade e Compliance Setorial 

(assinado digitalmente/eletronicamente) 

EDUARDO FRANCISCO DE SOUZA GOMES 

Diretor Administrativo Interino 

 

(assinado digitalmente/eletronicamente) 

EDNEI ROBERTO ROSINA MANSANO  

Diretoria da Presidência 
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(assinado digitalmente/eletronicamente) 

HÉLCIO DOS SANTOS 

Diretor Financeiro 

 

(assinado digitalmente/eletronicamente) 

MARCELLO AUGUSTO MACHADO 

Diretor Presidente 

(assinado digitalmente/eletronicamente) 

MARTHA MARIA DE OLIVEIRA PEGORARO  

Diretoria Técnica 

 

assinado digitalmente/eletronicamente) 

RAFAEL DAVI SAUER HASSE  

Assessoria de Comunicação 

(assinado digitalmente/eletronicamente) 

RUBENS LUIZ FERREIRA GUSSO  

Diretor Geral do CPPI 

 

(assinado digitalmente/eletronicamente) 

SOLANGE ROTHBARTH BARA  

Diretor Interina da ESPP 

(assinado digitalmente/eletronicamente) 

THAISSA DUQUE GOMES FIGUEIRA  

Diretoria Técnica 

 

 


